
AVANT-PROPOS.

QUOIQUE les deux MÉMOIRES qui précèdent la Suite des CARTES appartenant au *Voyage de MARCHAND*, aux *Recherches sur les Terres Australes de DRAKE*, et à l'*Examen des Découvertes de ROGGEWEEN*, puissent paroître, au premier coup-d'œil, n'avoir aucune liaison avec les trois Ouvrages dont je viens de rappeler les Titres; ils ont cependant avec le premier, des rapports qui m'ont décidé à les faire imprimer à la tête du Volume qui contient les CARTES.

1.^o J'ai hasardé, dans la *CARTE GÉNÉRALE* dressée pour le *Voyage de MARCHAND*, une NOUVELLE DIVISION et une NOUVELLE NOMENCLATURE des MERS; et, en me permettant de proposer l'adoption des changemens considérables qui m'ont paru nécessaires dans l'Hydrographie, je devois compte des motifs qui m'ont déterminé à les y introduire: ces motifs sont discutés dans le premier MÉMOIRE.

2.^o Le Voyage autour du Monde par le Capitaine MARCHAND ayant été fait pendant les Années 1790, 91 et 92, j'ai dû employer dans ma Relation le *Style* du temps où il voyageoit, qui n'est pas celui du temps présent; j'ai dû faire usage des anciennes Mesures Itinéraires et de longueur, de la Lieue Marine, du Mille Marin, de la Toise, du Pied, &c., et maintenir la Division du Cercle en 360 Degrés, et celle du Jour Astronomique en 24 Heures; mais, en même temps, j'ai jugé qu'il convenoit de présenter aux Navigateurs, des Méthodes qui pussent ramener avec facilité les Anciennes Mesures aux Nouvelles; et je me suis occupé de dresser des TABLES DE RÉDUCTION qui leur épargnassent tous les Calculs qu'il est